Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 151 m2
Référence 6912471
Prix 995 000 €

Ste-Maxime
Appartement a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Niché au Ceeur de sainte-maxime au dernier étage d'une résidence de standing, ce
duplex offre un emplacement privilégié a proximité immeédiate des commerces, des
plages, du port et du centre-ville, tout en offrant une vue panoramique sur la baie
de saint-tropez. A rénover, ce duplex Dévoile de vastes ouvertures, une cuisine
indépendante, deux chambres, deux pieces d'eau, une terrasse de 55 m? ainsi que
des balcons, le tout sur deux niveaux. |'appartement bénéficie d'une place de
parking privative et d'une cave. La résidence dispose d'un gardien et de deux

ascenseurs. Emplacement unique. Classe ...

Nestled in the heart of sainte-maxime on the top floor of a luxury residence, this
duplex offers a privileged location close to shops, beaches, port and town center,
while offering panoramic views over the bay of saint-tropez. In need of renovation,
this duplex apartment features large windows, a separate kitchen, two bedrooms,
two bathrooms, a 55 sgm (5692 sq. Ft.) terrace and balconies, all on two levels. The
apartment benefits from a private parking space and a cellar. The residence has a
janitor and two elevators. Unique location. Energy class: - climate class: b /

estimated annual energy ...

BARNES SAINTE-MAXIME
48 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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